

やさしい子 考える子 元気な子

萬歳小だより

令和4年10月号
2022. 9. 30

新見市立萬歳小学校

—3年ぶりに開催— 萬歳ふれあい大運動会

暑い夏も終わり、すっかり秋らしくなってきました。朝夕は、少し肌寒く感じられるくらいです。

さて、24日（土）は晴天に恵まれ、3年ぶりに萬歳ふれあい大運動会を開催することができました。当日、ご来観くださいました皆様、準備や各競技への参加、各係の仕事、片づけまでお世話になり感謝申し上げます。子ども達は、練習の成果を発揮して演技し、元気な姿をお見せできたのではないのでしょうか。萬歳小学校の児童として参加する最後の運動会でしたが、児童全員にとって思い出深いものとなったはずです。



全力をだす



みんなで心をつなげて



地域の方々と一緒に



中学生も参加



練習の成果が表れた宣誓



新見公立大学の学生ボランティアの方々にもご協力いただきました。

『フッ化物洗口事業』研究推進モデル校の実践がスタート

2学期から本校を含めた哲多町の3小学校が、新見市のモデル校として『フッ化物洗口事業』に取り組みます。これは新見市が子どものおし歯を減らし、歯と口の健康づくりを通して、健やかな食生活・成長を得られるようお願い、今年度からスタートする事業です。具体的には、学校歯科医の協力と指導のもと、週1回、フッ化物口液（濃度900ppm）を使い、1回分10mlを口に含んで1分間ブクブクうがいをしていきます。子ども達が生涯にわたって健康な生活を送ることができるように、おし歯予防の効果が現れることを願っています。



初回のフッ化物洗口 9/14

今月の論語 しい「子曰わく、人にして遠き慮（おもんばか）り無ければ、必ず近き憂（うれ）い有り。」
人は、先々のことまでよくよく考えて行動しなければいけません。もし、先々のことを何も考えずに行動すれば、きっと身の回りで、近いうちに困ったことが出てくるものです。
(森熊男『クマ先生とよむ論語』)



10月の行事予定

| 日 | 曜日 | 学校行事 | 下校 |
|----|----|---|----|
| 1 | 土 | 3年支会活動(本郷小と)※紙すき体験 | |
| 2 | 日 | 陸上フェスティバル | |
| 3 | 月 | 朝礼 3・4年校外学習 あいさつ週間 教育相談 陸上練習開始 家庭学習週間(9/29~10/5) | 通常 |
| 4 | 火 | 教育相談 全校遊び | 通常 |
| 5 | 水 | | 通常 |
| 6 | 木 | 移動図書 | 通常 |
| 7 | 金 | 遠足(本郷小との交流) | ※1 |
| 8 | 土 | | |
| 9 | 日 | | |
| 10 | 月 | スポーツの日 | |
| 11 | 火 | 安全日 業間(チャレラン) ★学校集金口座引き落とし日 | 通常 |
| 12 | 水 | 朝読み聞かせボランティア来校 | 通常 |
| 13 | 木 | | 通常 |
| 14 | 金 | 参観日 3世代交流グラウンドゴルフ 生活指導部会16:00 | ※2 |
| 15 | 土 | | |
| 16 | 日 | | |
| 17 | 月 | 朝礼 読書週間 | 通常 |
| 18 | 火 | 業間(チャレラン) | 通常 |
| 19 | 水 | 新見市陸上記録会(防災公園) ※3 ※弁当持参 5・6年校外学習 ※3★メディアコントロール- | 通常 |
| 20 | 木 | 記録会予備日 ※弁当持参 | 通常 |
| 21 | 金 | 放課後学習 | 通常 |
| 22 | 土 | 市P連哲多支部教育講演会 (10:30~11:40哲多総合センター) | |
| 23 | 日 | | |
| 24 | 月 | | 通常 |
| 25 | 火 | 業間(チャレラン) 花壇整備 新見市GIGAスクール構想実現授業研修会 | ※4 |
| 26 | 水 | | 通常 |
| 27 | 木 | ふるさと学習 | 通常 |
| 28 | 金 | クラブ | 通常 |
| 29 | 土 | 4年支会活動(本郷小と)※造形ランド | |
| 30 | 日 | | |
| 31 | 月 | 朝礼 県AP学校訪問 全校委員会 | 通常 |

- ※1 登校は通常通りですが、哲多分署着です。下校は、哲多分署発16:20頃の予定です。
- ※2 登校は通常通りですが、下校は保護者と一緒なので、スクールバスはありません。
- ※3 5・6年生は、陸上記録会への参加・校外学習の関係で、スクールバスに乗りません。
- ※4 登校は通常通りですが、下校は授業研修会の関係で15:10です。

奉仕作業 8/21

保護者の皆様方には、お忙しい中、奉仕作業をしていただき、ありがとうございました。校舎内外がきれいになりました。暑い中、気持ちよく学ぶ環境をつくるために、力を発揮していただきました。児童の皆さんも草とりや窓拭きをがんばっていました。感謝の気持ちを忘れず、「笑顔いっぱい、夢いっぱい、元気いっぱい泉っ子」を目ざして、2学期もがんばりましょう。



始業式 8/29

始業式には、全校児童全員が元気な顔を見せてくれました。はじめに校長先生から、「学習や行事に、前向きに取り組んでいきましょう。」というお話がありました。それから各学年の代表が、「夏休みの思い出」と「2学期に頑張りたいこと」を発表しました。



楽しい夏休みだったことや2学期からの意気込みを聞くことができました。



朝読み聞かせ 9/7

2学期が始まって、最初の読み聞かせボランティアの方々に来ていただきました。3・4年生は、長江さんから「たったひとつのドングリ」と「おばあちゃんのおはぎ」を聞き、自然の驚異と家族愛を感じることができました。5・6年生は、仲田さんから「その日がくる」を聞き、主人公の心が揺れていく様子を感じることができました。



放課後学習 9/16

2学期も、放課後学習にしっかり取り組んでいきます。この日、子ども達は算数問題に取り組み、1ページできると学校支援ボランティアの方々(鈴江さん、大道さん、瀧口さん)にみてもらいました。お世話になりました。次回もよろしく願います。



